

La experimentación animal

Conocimiento científico que permita mejorar el futuro del hombre y/o de otros seres vivos

La experimentación con animales o experimentación in vivo es el uso de animales en experimentos científicos.

Se dice que en Estados Unidos se utilizaron ratas y ratones en el año 2001 se situaba en 80 millones.

Las primeras referencias a la experimentación con animales se encuentran en los escritos de los griegos en los siglos II y IV estuvieron entre los primeros en realizar experimentos en animales vivos.

Galeno, un médico romano que vivió en el siglo II DC, diseccionó cerdos y cabras, y es conocido como el padre de la vivisección.

Utilizan entre un año 50 y 100 millones de animales vertebrados de varias especies.

Mensaje central: No hay que experimentar con ciertos animales porque también son seres vivos, no solo para nuestra conveniencia hay que sacrificar a los animales.

